

SP / EVP Fraktion

## Postulat

Betreffend Überarbeitung und Erweiterung des Allschwiler Internetauftritts

Antrag:

Der Auftritt der Gemeinde Allschwil im Web ([www.allschwil.ch](http://www.allschwil.ch)) soll Zuzügerinnen und Zuzüger, wie auch Firmen und deren Leitungen in den 3 Landessprachen deutsch, französisch und italienisch und in englisch (gängigste Wirtschaftssprache) begrüssen. Im witeren ist der ganze Auftritt à jour zu bringen.

In Allschwil sind vermehrt internationale Firmen tätig und Personen nehmen hier Wohnsitz, deren Muttersprache nicht unsere Komunalsprache ist. Klinken sich solche Personen/Firmen auf [www.allschwil.ch](http://www.allschwil.ch) ein, liest sich alles fremd und wirkt kühl, wenig attraktiv.

Wir fördern unseren Wirtschaftsstandort und bieten den Mitarbeitenden der allschwiler und überregionaler Firmen einen geeigneten Wohnort.

Mit einem Link auf der Startseite unserer Gemeinde können auch Interessierte in den Landessprachen und der internationalen Wirtschaftssprache (f, i und e) begrüsst und verwiesen werden, wo sie die wichtigsten Infos zu Allschwil und dessen Verwaltung in ihrer eigenen Sprache erhalten.

Ich sehe mit dieser kleinen Massnahme einen Vorteil für den Wohn-, Arbeits- und Wirtschaftsstandort Allschwil.

Für die Umsetzung dieses Anliegens kann ich mir hier auch ein temporäres Praktikum, zb im Rahmen eines Informatikstudiums, vorstellen.

Mit freundlichen Grüssen

Jean-Jacques Winter

Allschwil, 13.5.08